

Notes to Contributors

Articles for publication in *Africa Development (AD)* should be in electronic format, submitted by email as MS Word attachments. Excessive formatting of the text should be avoided. Camera ready copies of maps, charts and graphs are required as well as the data used in plotting those charts and graphs.

Authors should use the Harvard Reference System (author–date), e.g.:

It is interesting to note that... the word for 'tribe' does not exist in indigenous languages of South Africa (Mafeje 1975:254).

It is essential that authors list all publications cited in their articles. For clarification on how to present the list of references, authors should consult the *CODESRIA Guide for Authors* available on our website: www.codesria.org.

An abstract of 150 to 200 words, stating the main research problem, major findings and conclusions should be sent with the article. Articles that do not follow this format will have their processing delayed.

Author's full name, address (including e-mail contact), academic status and current institutional affiliation should be indicated.

Articles submitted to *Africa Development (AD)* should be original contributions and should not be under consideration by another publisher at the same time. Articles published in *AD* are anonymously peer reviewed.

Authors are entitled to two printed copies of the issues in which their articles are published. Electronic copies of the journal are available at: www.codesria.org.

Avis aux auteurs

Les articles soumis pour la revue *Afrique et développement (AD)* doivent être envoyés par e-mail au format Ms Word. Il faut éviter un formatage excessif du texte. Les cartes, diagrammes et graphiques devront être envoyés sous forme de prêt à cliquer. Les données utilisées pour la conception des diagrammes et graphiques devront également nous parvenir.

Les auteurs doivent utiliser le système de référence de Harvard (auteur–date), par exemple :

Il est intéressant de noter que... le mot « tribu » n'existe pas dans les langues indigènes d'Afrique du Sud (Mafeje 1975 : 254).

La liste des références doit répertorier tous les travaux cités dans le texte par l'auteur. Consulter le guide *CODESRIA recommandations aux auteurs*, disponible sur notre site web : www.codesria.org pour plus d'informations sur la présentation de la liste de références.

Un résumé de 150 à 200 mots, indiquant la problématique de recherche ainsi que les principaux résultats et conclusions, doit accompagner l'article. Les articles qui ne se conforment pas à ce format verront leur traitement retardé.

Les auteurs doivent clairement indiquer leur nom au complet, leur adresse (de même que leur adresse e-mail), leur situation académique ainsi que leur affiliation institutionnelle actuelle.

Les articles envoyés à *Afrique et développement (AD)* doivent être des contributions originales et ne doivent pas être soumis pour considération à une autre publication. L'anonymat est de rigueur dans le système d'évaluation des articles publiés dans *AD*.

Les auteurs ont droit à deux copies imprimées de la publication dans laquelle leurs articles sont publiés. Les versions électroniques de la revue sont disponibles à : www.codesria.org.

AFRICA DEVELOPMENT AFRIQUE ET DÉVELOPPEMENT

Vol. XLIX, No. 3, 2024

Sumário / Contents / Sommaire

Apresentação: Novas abordagens sobre Movimentos Sociais e Direitos Humanos	
<i>Luca Bussotti, Redy Wilson Lima & Remo Mutzenberg</i>	1
Introduction: New Approaches to Social Movements and Human Rights	
<i>Luca Bussotti, Redy Wilson Lima & Remo Mutzenberg</i>	7
Introduction : Nouvelles approches aux mouvements sociaux et aux droits de l'homme	
<i>Luca Bussotti, Redy Wilson Lima & Remo Mutzenberg</i>	13
Vivência em “Epistemologias Negras”: desafios e perspectivas no ensino de Ciências Sociais na Universidade Federal de Pernambuco (UFPE)	
<i>Luís Soares, Rayza Silva & Ana Cláudia Rodrigues da Silva</i>	19
Possibilidades e limites ao exercício da Liberdade Sindical em Cabo Verde de 1975 a 2014	
<i>Oswaldo de Carvalho Cruz</i>	39
A proteção social básica como direito humano: um olhar sobre Moçambique	
<i>Maria Elvira Carlos Chipe, Rosana Albuquerque & Maria José Núncio</i>	67
Uma longa ambiguidade: minorias sexuais em Moçambique entre tolerância e marginalização	
<i>Laura António Nhaueleque</i>	81
Organizações da Sociedade Civil em Moçambique: sustentabilidade, dependência, imposição	
<i>Ernesto Nhatsumbo & Luca Bussotti</i>	109
Dinâmicas dos movimentos juvenis: protestos nas ruas e contestações nas redes sociais em Angola	
<i>Gilson Lazaro</i>	137

ISSN 0850 3907

<https://doi.org/10.57054/ad.v49i3.5879>



CODESRIA

**COUNCIL FOR THE DEVELOPMENT OF SOCIAL SCIENCE
RESEARCH IN AFRICA**

**CONSEIL POUR LE DÉVELOPPEMENT DE LA RECHERCHE
EN SCIENCES SOCIALES EN AFRIQUE**